

## UN OBJET SENTIMENTAL

Un jouet, certes un simple jouet. Je m'en suis à peine servi et pourtant cela fait depuis vingt-quatre ans qu'il me suit fidèlement durant tous mes déménagements. Le temps n'a pas de prise sur lui et il m'est indispensable car il me ravive toujours ce même évènement de ma vie. Cet instant devenu indissociable de ce jouet. Il m'a été offert par mes parents pour qu'il me tienne compagnie et qu'il m'occupe l'esprit lorsque j'ai été hospitalisé à la clinique Saint Martin de Caen. Un moment peu agréable où le réconfort était le bienvenu.

Je me souviens précisément de ma chambre d'hôpital où j'ai pris plaisir à monter pièce par pièce ce petit engin. Je me revois face à la porte d'entrée, la tête bandée, obnubilé par la voiture à réaliser jusqu'au moment où le chirurgien rentre dans ma chambre. Il vient prendre de mes nouvelles et me regarde avec un grand sourire. Il me demande : « C'est toi qui l'a faite ? » Je lui réponds oui. Puis il me laisse savourer ce moment sereinement aux côtés de ma mère réjouie à me voir chercher avec enthousiasme. C'était un petit instant de bonheur, partagé avec mon entourage.

Cet instant me suit toujours et partout. Alors même si ma voiture prend parfois la poussière, même si certaines de ses pièces se détachent, je la nettoie, je la répare, je la surveille afin qu'elle demeure intacte même si elle ne me sert pas. Un simple jouet inutilisé mais conservé afin de mieux préserver cet instant toujours aussi présent, toujours aussi vivant.

**Nicolas Hommet**